



多くの緑に囲まれ広々とした校舎

生であるイアン・モラー・ネルソン氏と会談の場を設け、持参した東京電力㈱広野火力発電所とJVイレッジの英語パンフレットを基にわが町の紹介やオーストラリア産の石炭を通じたわが町とオーストラリアとのつながり等について説明するとともに、わが町の中学生が同校を訪問した場合における英語学習やアクティビティー等について、実現の可能性を含め質疑しました。

また、校長先生の案内のものと校内や授業風景等を見て回りましたが、校内は敷地が広いせいか全て平屋建てで、いくつにも分かれている校舎は連絡通路で結ばれています。多くの緑に囲まれ広々とした校舎

生であるイアン・モラー・ネルソン氏と会談の場を設け、持参した東京電力㈱広野火力発電所とJVイレッジの英語パンフレットを基にわが町の紹介やオーストラリア産の石炭を通じたわが町とオーストラリアとのつながり等について説明するとともに、わが町の中学生が同校を訪問した場合における英語学習やアクティビティー等について、実現の可能性を含め質疑しました。

また、校長先生の案内のものと校内や授業風景等を見て回りましたが、校内は敷地が広いせいか全て平屋建てで、いくつにも分かれている校舎は連絡通路で結ばれています。多くの緑に囲まれ広々とした校舎

(3) ホームステイ受け入れ先の一例



きれいに整理されたゲストルーム

また、各教室の生徒たちや途中でゆき交う生徒や保護者も笑顔で挨拶を交わして迎えてくれるなど、オーストラリア人が気さくな人柄であることを伺い知ることができました。

なお、校内における防犯対策としては、1日に何度も教職員が交代で校内の見回りを行っていると

いるということが、自分達の生活のためにはホームステイを受け入れてもらっているといつた印象は全くありませんでした。

なお、ホストファミリーの選定に当たっては、犯罪歴が全く無い家庭（政府が発行する通称「ブルーカード」と呼ばれている無犯罪証明書を所持している家庭のこと）に限定し、面接で日本人に好感を持っていることを確認したうえで契約しているということでした。

今回の視察研修は、あくまで中学生海外派遣事業の再開と人事交流を視野に入れた当委員会独自の調査ということでしたが、現地の授業風景やアクティビティー等を視察するにつれ、当初予想したところ、わが町の派遣事業に適した学校の訪問に際しては、校長先

まとめ

今回、中学生を派遣した場合のホームステイ先の一例として紹介されたのは、デイビッド・レンチとダイアン・レンチのレンチ夫妻の住宅でした。

日本人の生徒について印象をたずねてみたところ、日本の生徒は大変マナーが良く礼儀正しいが、多くは自然や動物に慣れ親しんでいたため、その当たりから両国の人との文化の違い等について教えていました。

ケアンズ市内およびその周辺で

日本人の生徒について印象をたずねてみたところ、日本の生徒は大変マナーが良く礼儀正しいが、多くは自然や動物に慣れ親しんでいたため、その当たりから両国の人との文化の違い等について教えていました。

日本人の生徒について印象をたずねてみたところ、日本の生徒は大変マナーが良く礼儀正しいが、多くは自然や動物に慣れ親しんでいたため、その当たりから両国の人との文化の違い等について教えていました。

ケアンズ市内およびその周辺で



中学生海外教育交流派遣事業は、次代を担う中学生を海外に派遣し、訪問国の教育・文化・歴史・生活・風土等に接することにより、諸外国に対する理解と国際協調の精神を養成し、広い視野に立てる育成を図ることを目的に、平成9年度から実施されていたものです。

現在は、アメリカで起きた同時多発テロ事件並びにSARS等の影響により休止している状況にあります。この事業は広野町が全国に誇れる日本一の事業であり、今もってなお再開を望む意見が多いことをふまえれば、これからの中学生にも同様の機会を与えることが、行政の果たすべき役割ではないかと考えます。

そこで、今回の委員会研修にあっては、当該事業の再開と人事交流を視野に入れ、現地での英語学習やアクティビティー（現地の自然や文化に親しみ、人々との交流を図る課外活動のこと。）といった教育環境、ホームステイを実施する場合の住環境や社会情勢・治安など、その受け入れ体制等について調査し、当該事業再開に向けた提言を行なうため、費用対効果の観点からも派遣先として最も適していると思われるオーストラリア・ケアンズ市を視察研修しました。

(1) ケアンズ

ケアンズ市内は、車で2時間ほどであれば十分に回れる大きさですが、一歩街を出ると美しい自然やアクトィビティーが目白押しです。代表的なものとしては、世界遺産に指定されているグレートバリアリーフや世界最古の熱帯雨林をはじめ、トローリング、フィッシング、ダイビングといったマリンスポーツや、乗馬、ゴルフ、コアラやカンガルーのいる動物園、熱気球、ラフティング、バンジージャンプなどがあります。

また、ケアンズは多くの日本人観光客が訪れるということもあります。現地の人は日本人に好意的で、ほとんどハイスクールでは日本語教育が行われ、日本の中学校や高校との文化交流も盛んに行われています。



学校長にあいさつする松本委員長

(2) トリニティービーチ・スクール

今回訪問したトリニティービーチ・スクールは、クイーンズランド州立の小学校でした。オーストラリアの学校教育は、小学校7年間、中・高等学校5年間で、15歳までが義務教育、大学など高等教育機関に進学するためには、引き続き第12学年までの2年間の修了が必須となっています。

また、ケアンズは多くの日本人観光客が訪れるということもあります。現地の人は日本人に好意的で、ほとんどハイスクールでは日本語教育が行われ、日本の中学校や高校との文化交流も盛んに行われています。

ケアンズ市内およびその周辺で

体験できるアクティビティーについて、前述のとおりですが、何といつても市内からそれぞれ日帰りまたは半日の日程で、容易に訪れることが可能なグレートバリアリーフや世界最古の熱帯雨林といった2つの雄大な世界遺産を抱えていることは特筆に値し、日本では経験できない貴重な体験をすることができます。

今回の視察研修は、あくまで中学生海外派遣事業の再開と人事交流を視野に入れた当委員会独自の調査ということでした。授業風景やアクティビティー等を視察するにつれ、当初予想したところ、わが町の派遣事業に適した学校の訪問に際しては、校長先